

日  
米  
和  
親



運動は排日旗

にちべいりしん

日本

米

日

米

和

親

にちべいりしん

日本

米

&lt;p





# ◆梨生産増加利用法(三)

耕作実加數增加五年後に二倍

販賣は主に生果と罐詰の原料

乾燥梨販路擴張と其製法

湿氣の空氣を再び室に戻す

温度を百四十五度位に限るなら温度を得る

乾燥試験は皆人工乾燥事で行ひ

温度を自由に加減する場合の

白色く美麗に仕上げやす

乾燥した如乾

外觀共に劣るるなるか

乾燥度を定する

好結果を得る

但し此定する

乾燥度が

一定する

# □連根鉢人物如是

在米邦人の三通辯

魔

在米邦人の三通辯

# ◆公債株式賣買

正社員の業本同様に於に國民年二十百九千立創社信博

資金利得の秘訣

公債株式賣買

# 瓦斯調節器

瓦斯調節器及瓦斯

# 英語教授

英語教授及英語

## 山縣公に賜はりたる 優渥なる御沙汰書

▼松方侯にも同様の御沙汰書

五月十八日山縣公を沼津に召させられ、親しく天皇陛下より優渥なる御沙汰書を賜りたるが右御沙汰書は大要左の如しと承り承く。

五度記憶する其の中で今度の一番事面倒な解表であつた大内局も苦心に苦心を重ねて諭書である。極めて長文で、かくも留めし前段が論示せる所を體して其誠に留まるべし。

尚ほ別に山縣公の権府義長辭任及び松方侯の内大臣辭任を願せらるゝ。朕卿が老軀の故を以て度々其職を去らんとするに當り深く其の心勞を察す雖も方今機務多端益々卿に須つ所多し。

卿宜しく前段が論示せる所を體して其誠に留まるべし。

大體同文の御沙汰書を下賜られる次第なり。

山公の爵位辭退は華族問題にも重大なる影響を及ぼす虞がある。



間の山

(續)

〔一〇七〕中里介山作

〔續）

</div

北加から  
の葛

# ロスアンゼルス (十)

損失を招ける。北加からの毒薬、南加の販路は不振。各地産の毒は第一番採掘の後第二番に取り掛からん。最も多くは雨の落しも無い間に積み降りる。一時市場出荷量の減少せる。當時本筋の報道せる所によると、マイヤーダーリング農産会社始め各仲賣商の手によつて、毒の薬を日々一貨車位輸入。毒の薬を日々輸入するが、當時エスピービーは「アヒルを殺す」といふ如きの言ひ方をする。しかし保存出来ざる結果今後も餘り結果は得られざる。矢張り地方産のものには寄せたるもの市場販賣業者に於ては益を圖るが、毒の薬を多く保有する大分、來り産出高の増加し来りたるより北加による増加し來りたる上更に氣難なるべしといふ。底北加地方産のものを取り寄せぬかの需要に充たした所に於ては、當時本筋の報道せる所によると、マイヤーダーリング農産会社始め各仲賣商の手によつて、毒の薬を日々輸入するが、當時エスピービーは「アヒルを殺す」といふ如きの言ひ方をする。しかし保存出来ざる結果今後も餘り結果は得られざる。矢張り地方産のものには寄せたもの市場販賣業者に於ては益を圖るが、毒の薬を多く保有する大分、來り産出高の増加し来りたるより北加による増加し來りたる上更に氣難なるべしといふ。

アーチー・クラントン

●中元銀弘氏、レーズン賞賜め  
●八月乃至十八日、ハーレーへは十五  
日、沿岸一帯の地方を巡り、終り自  
由に比し、島弗より七弗方安便な  
りて、來る十五日頃、先づ歸布の告  
りて来る。

●エーデン・ムーア改稱、亞郡日會  
が今春來事務所問題から遂に南  
北に分裂し、兩派の有志共に銅鑄像  
で劇場演じたことはその都度報  
道したが、結局王、亞、兩日、會長の  
調停となり、兩派が分立する事で  
また、それが山口氏就任で、児島が  
道を中心として南部日會が平穩  
に設立せられ、幹部も無事に成  
立した。北派は最初の總會に於  
て會長問題で可なり行儀んで、  
たゞそれがそれも山口氏就任で、児島  
が中心として南部日會が平穩  
に設立せられたのである。そして去る十一  
日正式に定期總會を開催して、先  
づ第一に會則の修正をなし從來  
假りに亞郡北部日本人會と稱し  
てゐたのを、亞郡エーデン日本人會  
と改稱した。

●評議員會は、今日、そして一二  
日に於て新幹部を成立せし  
てゐた。今日は新しく評議員各區に於  
て會長選出し、今日午後六時からエーデ  
ン・ホールに於て新評議員會を催  
して第一の新幹部を成立せし  
め在米日會への通告最後の日は  
十五日であるからそれまで形式  
を整へることになつた相である  
そして定期總會の總長は、鹿野氏  
出席者數十名ありありしま  
▲竹泉俱樂部、夏期演奏會、今春  
桑港に於て山崎夫人主催の竹泉  
俱樂部第一回演奏會を催し來  
る十九日(日曜)午後二時より王  
府内海夫人主催にて同夫人宅に  
第二回夏期演奏會開催、俱樂部  
員十名、琴三絃主として田中、吉  
田、御船の三夫夫人、秋山、吉川、  
音、曲は君の四部合奏によ  
り、鶴の聲「黒髪」八千代壽子  
新八千代、乙女等なり。さ  
千鳥、六段新高砂、春の曲、穀千  
米、會年中行事の二なる賭博防  
止運動が近々中に火蓋を切る手  
答つてゐる相だが、今年から  
あるのは彼らは在米中賭博常  
習的生活を送つてゐたことが其筋  
へ警告されたから好ましからぬ  
困つてゐると言ふ者が二三人以上  
あるのは彼らは在米中賭博常  
習的生活を送つてゐたことが其筋  
へ警告されたから好ましからぬ  
らしい、灣東には方々で目撃者を  
うけられてる手合も珍くない相  
の用務を帶び加州各地の日本人  
商店を訪問中なる同氏は桑港よ  
り比し、島弗より七弗方安便な  
りて、來る十五日頃、先づ歸布の告  
りて来る。



# 仇花實花

長者

丸

時

の

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ

と

に

かく

其

の

ノ

ト

を

返

し

れ

給

へ